

Representantes del Consejo Evangélico de Murcia se reunieron con el Consejero de Educación de la Región de Murcia, Pedro Antonio Sánchez, para pedirle una ampliación del Acuerdo marco en la materia. Sánchez se mostró favorable a ello.



Ángel Zapata (centro), conversa con el consejero Pedro Sánchez (der.) acompañado de Juan J. Gil (izq.)

(MURCIA/CEMU, 15/10/2013) Tras el [Acuerdo Marco suscrito en diciembre de 2012](#) con la Comunidad Autónoma, los evangélicos murcianos que integran el Consejo Evangélico de Murcia ([CEMU](#)) han visto la necesidad de “ampliar la base de relación con la Administración regional en aquellas competencias que están más relacionadas con las necesidades actuales de la Iglesia Evangélica en nuestra Región”, dice su presidente, el pastor **Ángel Zapata** , quien esta semana, acompañado del vocal y responsable de la ERE,

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 16 de Octubre de 2013 12:00

Juan Jose Gil

, se reunió con el Consejero de Educación de la Región,
Pedro Antonio Sánchez

Una de esas competencias que requieren un avance y desarrollo del acuerdo marco, tiene que ver con la “imperiosa necesidad” de **regular la situación de los maestros de Enseñanza Religiosa Evangélica (ERE) en los Centros de Enseñanza obligatoria**

Lamenta, el pastor Zapata, que este servicio de ERE que se viene impartiendo en muchas comunidades

Desde el CEMU se cree que la ampliación y desarrollo del Acuerdo, **redundará en beneficios tanto para la comunidad evangélica –en su cometido de aportar los maestros de ERE necesarios-, como para los ciudadanos, que de ese modo verán satisfecho su derecho constitucional de elección,** respecto a la Enseñanza Religiosa que reciben sus hijos.

Lamenta, el pastor Zapata, que este servicio de ERE que se viene impartiendo en muchas comunidades autónomas desde hace más de dos décadas, aún no se imparte en la Región. “En este sentido, **los evangélicos de Murcia nos sentimos deficitarios**”, dice. “Quizá no hemos sabido encauzar nuestras fuerzas para conseguir la normalización de este derecho; pero desde la constitución del Consejo Evangélico de la Región, nos sentimos más motivados para avanzar en este terreno”.

Según el Presidente del CEMU, **“los padres están siendo mejor informados y, por otra parte, los pastores representantes de cada congregación se están involucrando más en el deber de poner en marcha nuestras fuerzas para conseguirlo, ayudando a en la labor informativa y formativa**”. Por eso, y porque “contamos con un cuadro importante de profesores, ya formados”, Zapata se mostraba optimista ante el Consejero de Educación, convencido de que se podrá “llegar a los acuerdos necesarios para la normalización en este campo”.

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 16 de Octubre de 2013 12:00

Según fuentes del CEMU, “**Sánchez se mostró receptivo y conforme a firmar dicho acuerdo**”, quedando en entregarle en los próximos días un borrador de acuerdo para ERE”.

Fuente: CEMU | Redacción: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

. [El Consejo Evangélico de Murcia presenta a Sanidad un borrador de Acuerdo para capellanía hospitalaria](#) (20/09/2013)

. [El Consejo Evangélico de Murcia firma un convenio marco de colaboración con el Gobierno regional](#) (11/12/2012)